

Auch im Jahr 2015 waren die Schwimmer des TV Meppen erfolgreich.

Insgesamt ca. 40 junge Schwimmer legten ihr Seepferdchen ab. In den weiteren Gruppen konnten viele Bronze-, Silber- und Goldabzeichen verliehen werden. Für viele sind die Vereinsmeisterschaften der erste Wettkampf, um in den Leistungssport hinein zu schnuppern. Des Weiteren haben einige junge Schwimmer an den Wettkämpfen in Dalum und Emsbüren auf der 16m Bahn, sowie dem Spatzenschwimmen mit Erfolg teilgenommen.

Die Schwimmer aus den Förder- und Wettkampfgruppen haben sich über Freundschaftswettkämpfe versucht für Kreis-, Bezirks-, Landes-, Norddeutsche und Deutsche Meisterschaften zu qualifizieren. Insgesamt nahmen Schwimmer des TV Meppen an 36 Wettkämpfen teil.

Bei den Kreis- und Bezirksmeisterschaften konnten viele Titel im Jahrgangsbereich und in der offenen Wertung erreicht werden. Unsere jüngsten Starter bei den Bezirksmeisterschaften waren Sophie Heymann und Leonie Roosen (beide 9 Jahre alt), wobei Leonie eine Bronzemedaille gewinnen konnte.

An den Landesmeisterschaften nahmen erfolgreich teil:

- Felix Berling (2002)
- Justus Volmer (2002)
- Rebekka Conen (2002)
- Alina Menke (2001)
- Tabea Berling (2000)
- Hannah Grönniger (2000)
- Victoria Buß (1999)
- Dennis Grönniger (1999)
- Miriam Menke (1999)
- Sophie Buß (1997)
- Alex Menke (1997)
- Sandra Grönniger (1996)
- Patrick Hüstermann (1996)
- Nicole Heidemann (1982)
- Sandra Geiger (1975)

An den Norddeutschen Meisterschaften nahmen teil:

- Tabea Berling (2000)
- Victoria Buß (1999)
- Nicole Heidemann (1982)

Bei den Deutschen Meisterschaften gingen an den Start:

- Victoria Buß (1999)
- Sophie Buß (1997)
- Nicole Heidemann (1982)
- Sandra Geiger (1975)

Zu erwähnen sind hier sicherlich der Titel über 50m Brust auf der 50m Bahn von Nicole Heidemann bei den offenen Norddeutschen Meisterschaften und die Bronzemedaille bei den offenen Deutschen Kurzbahnmeisterschaften.

Die Damenmannschaft startete in diesem Jahr erneut in der 2. Bundesliga, konnte sich aber hier nicht behaupten und wird im nächsten Jahr wieder in der Landesliga an den Start gehen.

Auch die Masters waren in 2015 auf Landes- und Deutschen Meisterschaften unterwegs und konnten einige Medaillen gewinnen.

- Manfred Schild
- Christoph Buß
- Sandra Geiger
- Nicole Heidemann
- Julia Stüwe
- Ina Wester

Neben dem Schwimmen wurde zum Saisonabschluss im Sommer eine Fahrt nach Huittenheughte unternommen und die Trainer und Betreuer trafen sich bei der Gaststätte Röckers und ließen sich von der Stockschießabteilung in ihre Sportart einweisen.

Dies alles ist ohne die vielen Trainer, Betreuer, helfenden Händen nicht möglich. Ein Dankeschön an alle die sich in 2015 in der Schwimmabteilung auf vielfältige Art eingebracht haben.

Das Abteilungsleiterteam:

Christoph Buß
Sandra Geiger
Nicole Heidemann